

10 octobre 2017

Challenge ASUD 2017 Cérémonie des récompenses

Mercredi 4 octobre, près de 150 personnes sont venues à l'Espace Grand Large du site de Mardyck pour la cérémonie des récompenses de ce bel événement sportif.

Dans un premier temps, une rétrospective [vidéo](#), réalisée par Dillinger France, a été lancée, suivie de quelques mots de Gaétan Loridant, Président de l'ASUD. Ensuite, les organisateurs des huit sections engagées ont annoncé leurs résultats et l'assemblée a découvert le classement final.



Le trio gagnant est :
l'équipe Aciérie de Bruno Coquelaere,
l'équipe Plan Industriel + IT de Fabrice Ryckenbusch,
l'équipe Fonte d'Alexandre Delangue.

Denis Coulombet, parrain de l'équipe gagnante 2016, a donc transmis le trophée à Franck Châtelain, parrain de l'équipe victorieuse 2017, l'Aciérie. Ce trophée sera bien entendu remis en jeu l'année prochaine.



de gauche à droite : Denis Coulombet,
Fabrice Ryckenbusch, Alexandre Delangue,
Franck Châtelain, Bruno Coquelaere



Les résultats

n°	Equipe	Basket	Tennis	Football	Tennis de table	Badminton	Bowling	Espace Forme	Jogging	Total	Classement
1	Fonte	1	7	5	3	7	1	1	5	42	3
2	Aciérie	3	3	3	4	1	5	6	1	46	1
3	TCC	7	8	7	6	6	3	5	7	23	8
4	Logistique+Maintenance	2	4	4	7	2	8	3	2	40	4
5	Mardyck	6	2		5	4	2		6	29	7
6	Dillinger France	8	1	6	8	7	4	4	3	31	5
7	Plan Industriel+IT	5	5	1	1	3	6	2	4	45	2
8	Mixed Team	4	6	2	2	5	7	7	8	31	5

1^{er} : 8pts, 2^e : 7pts, ... 8^e : 1 pt

Remerciements :

Une nouvelle fois, ce challenge nous a offert de très belles rencontres autant sur le plan sportif que sur celui du fair-play !

Merci à tous les acteurs :

- les Directeurs de sites qui ont soutenu et financé le projet, Philippe Valette, Emmanuel Deneuille et Philippe Nawracala,
- le service des Sports de Grande-Synthe,
- les parrains et sélectionneurs,
- les organisateurs des épreuves et leur équipe,
- les équipes de communication ArcelorMittal et Dillinger France,
- les 303 participants,
- l'ensemble des bénévoles qui les ont aidés à organiser les épreuves,
- l'équipe de coordination.

Par épreuve, vous étiez :

52	Badminton
77	Football
41	Espace Forme
40	Basket
24	Bowling
30	Tennis
39	Tennis de table
79	Course



AMAL soutient
l'association
Injeno
lors du Challenge
ASUD 2017



L'association Injeno a été créée en 2007 par des parents d'enfants atteints de troubles neurologiques graves. Faire un don pour l'association, c'est les aider dans leur combat au quotidien pour faire face au handicap et amener des projets destinés à améliorer la prise en charge médicale et éducative de ces enfants.

Un grand merci pour votre générosité !

**Nous vous attendons encore
plus nombreux l'année prochaine !**